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はじめまして� ⼤�3年⽣（���動論などをやってます）
2020年から2023年までFridays for Futureで活動
2021年から#�挙で�きたい気���で活動
2021年4⽉からゼロエミで活動�⽥ 留菜



AGENDA

いまココ��

�までの活動（�願・�員にアンケート）

⼩��で��と温暖�の授業の�告

活動��

マニュフェスト⼤賞 受賞�告

ゼロエミ��

#�挙で�きたい気���



ゼロエミ���に
ついて

FROM 2021/4~



���の�徴

��が提�する�願は99％�らな
い。（体�）���員は⼤体同じ。

��は20年間同じ�。

���動がほとんどない。

2030年⽬標�28％(2013年度�)
※ゼロカーボンシティ���(2022)

狭い。

東�⼤�(都内��量NO.1)や東�ド
ーム��などがある。

��レベル23�トップ。中��受
�をする�が�い。

10万��上の⾃�体では、�票率
トップ（�67％）
※��率が99％前�

�主的か...?ゼロエミに向けて
��レベルが�く
�票率⽇�⼀



�までの活動(2021年��)

�員にアンケート＆ポストイン

#�挙で�きたい気���で
インタビュー＆発�

2021年6⽉
ゼロカーボンシティ��を�める�

願を提�。→不採択

�願提���中に、��の声が

「�」で必�だと思い、署�を�め

る。

����、⼩��1�が��⼯事を�
�

活動をしてきたつながりで、⼩��

で授業を⾏う。

2. �⼀地��挙�願の提�＆署��め1. 3. ⼩��で��授業



ゼロカーボンシティ��
を�める�願

不採択



署��め

�4⽇で523筆



�⼀地��
アンケート＆配布

他メンバーがやってくれました



�⼀地��
�員インタビュー

ゼロエミ��の�々に協⼒をえて、
13�にインタビューして
YOUTUBEとINSTAGRAMで��



⼩��で
��と温暖�の授業

FEEL FREE TO MAKE THIS AN OPEN DISCUSSION FOR
QUESTIONS OR CLARIFICATIONS BEFORE PROCEEDING.

















いただいた�想

クイズでしゃべるよ
りわかりやすかった

友達と話し合うときそれ
ぞれから違う意見を出し
ていたので「話し合いっ
て大事だな」と思った

生き物が一年間で
4万種もぜつめつして
いることにびっくり

地球温暖化が進んでい
て、できることをさが
してこうどうしていか

ないといけない

火力発電より
再生可能エネルギー
の方がいいと思う

他の小学校でも
断熱を広げたい



⾜元から 仲間の�在

ツボを�す

まとめ

⾃�が⽣活している/していた場�だ
からこそ、�れることやできることが

あるはず...�

決して、政�>⾃�体ではない。

ひとりでは�れてしまうので、

仲間を⾒つけると�。

ゼロエミ👍👍👍

それぞれの⾃�体で、“�みやすい政
策”がある。

とりあえず、いろんな�に、いろんな

�択�を�す��





THANK YOU!

文京区にゆかりのある方、お声がけください！
#選挙で聞きたい気候危機 フォローしてください！

＠SENKYO_KIKOKIKI (INSTAGRAM/ X)


